

## Tourismusverband Naturparkregion Reutte begrüßt Lukas Wörle als neuen regionalen Botschafter

Der Tourismusverband Naturparkregion Reutte verkündet mit Freude die Partnerschaft mit dem Wängler Alpinisten, Kletterer und Gleitschirmflieger Lukas Wörle. In seiner neuen Rolle als regionaler Botschafter wird Wörle die vielfältigen sportlichen und natürlichen Gegebenheiten der Region auf nationaler und internationaler Ebene repräsentieren.

Lukas Wörle, der in der Naturparkregion aufgewachsen ist und seine Leidenschaft für das Bergsteigen sowie das Gleitschirmfliegen hier entwickelt hat, betont die Besonderheiten der Region: "Die Naturparkregion Reutte bietet optimale Bedingungen für meine Expeditionsvorbereitungen. Ob beim Laufen entlang des Lechs, beim Gleitschirmfliegen rund um den Hahnenkamm oder beim Skitourengehen auf den Thaneller – hier finde ich alles, was ich für meine Expeditionsvorbereitungen brauche und auch, um mich im Nachgang wieder zu regenerieren. Es erfüllt mich mit Stolz, meine Heimatregion im kommenden Jahr als Botschafter vertreten zu dürfen."

Durch seine sportlichen Leistungen und sein beeindruckendes Engagement hat sich Lukas Wörle im vergangenen Jahr weit über die Grenzen der Region hinaus einen Namen gemacht. Besonders hervorzuheben ist dabei natürlich seine selbstlose Rettungsaktion im Karakorum: Während des Aufstiegs zum Broad Peak kam er einem in Not geratenen pakistanischen Höhenträger zur Hilfe und rettete ihm unter extremen Bedingungen das Leben. Diese Tat spiegelt nicht nur seinen Mut und seine Menschlichkeit wider, sondern hat ihm auch international große Anerkennung eingebracht. Wörles ehrgeiziges Ziel, die höchsten Gipfel der Welt zu erklimmen und von dort aus mit dem Gleitschirm zu fliegen, begeistert und inspiriert Menschen weltweit. Seine Berufung zum Botschafter der Naturparkregion Reutte unterstreicht das Bestreben der Region, sich als attraktives Ziel für aktive Erholung und sportliche Aktivitäten in der Natur zu etablieren.

"Lukas Wörle ist nicht nur ein herausragender Sportler, sondern auch ein Vorbild an Engagement und Verantwortungsbewusstsein, wie seine selbstlose Rettungsaktion in Pakistan gezeigt hat. Er repräsentiert die Werte unserer Region – Ehrlichkeit, Authentizität und eine tiefe Verbundenheit mit der Natur. Wir sind stolz, ihn künftig als Aushängeschild und Botschafter unserer Region zu haben", zeigt sich Thomas Ruepp, Vorstand des Tourismusverbands Naturparkregion Reutte, mit der neu entstandenen Kooperation zufrieden.

Durch diese Partnerschaft wird Lukas Wörle die Naturparkregion Reutte in verschiedenen Medien präsentieren. Dazu gehören soziale Netzwerke, traditionelle Medien wie TV, Radio und Printmedien, sowie Präsentationen bei Firmenevents. Die Region wird beispielsweise auch auf seiner Outdoor-Kleidung und in seinen sozialen Medien prominent dargestellt werden.

Der Tourismusverband Naturparkregion Reutte und Lukas Wörle sehen einer fruchtbaren Zusammenarbeit entgegen, die das Bewusstsein und die Begeisterung für die einzigartige Landschaft, Kultur und sportliche Vielfalt der Region weiter fördern wird.

Tourismusverband Naturparkregion Reutte

Untermarkt 34 A-6600 Reutte

T +43 5672 62 336 F +43 5672 62 336-40 info@reutte.com

www.reutte.com

